

## Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Serap Keluhan Warga Saat Giat Jum'at Curhat di Pasar Nyalindung

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Feb 9, 2024 - 11:07



JUM'AT CURHAT POLSEK NYALINDUNG

*Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Serap Keluhan Warga Saat Giat Jum'at Curhat di Pasar Nyalindung*

Pada hari Jum'at, tanggal 09 Februari 2024, suasana Pasar Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi dipenuhi dengan semangat kebersamaan saat Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom bersama Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, AIPDA SUHENDAR ROMDONI menggelar Giat Jum'at Curhat.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB tersebut, Kapolsek Nyalindung tidak hanya menyampaikan himbauan terkait menjaga keamanan dan ketertiban menjelang pemilu yang akan dilaksanakan, namun juga mengajak warga masyarakat untuk turut berperan aktif dalam mengantisipasi bencana alam yang

mungkin terjadi akibat cuaca ekstrem.

Namun, sorotan utama dalam kegiatan ini adalah aduan dari warga seputar kondisi jalan kabupaten yang menghubungkan Kp. Cikawung sampai Kp. Nyalindung yang dinilai rusak parah dan belum mendapatkan perbaikan yang memadai. Warga secara tegas menyampaikan keluhannya kepada Kapolsek Nyalindung, berharap agar pemerintah segera mengambil tindakan.

Menyikapi hal ini, Kapolsek Nyalindung memberikan tanggapan yang tegas, bahwa ia akan mengambil langkah konkret dengan menyampaikan keluhan warga tersebut kepada pihak berwenang, termasuk Camat Nyalindung dan Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten, untuk segera melakukan perbaikan yang diperlukan.

Meskipun demikian, seluruh kegiatan berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif, menunjukkan kerjasama yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat setempat.

Dengan demikian, giat Jum'at Curhat kali ini tidak hanya menjadi wadah untuk menyampaikan himbauan dan informasi, tetapi juga menjadi sarana bagi warga untuk secara langsung mengutarakan aspirasi mereka kepada pihak yang berwenang, demi terciptanya perubahan yang lebih baik bagi komunitas setempat.